



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa



Indagan feminicidio registrado en Tlalpan

ANDREA AHEDO

Luego de que una mujer de alrededor de 25 años fuera asesinada la noche del viernes y su cuerpo arrojado en la Autopista México-Cuernavaca, en Tlalpan, las autoridades iniciaron la investigación por feminicidio.

Autoridades capitalinas informaron que la joven fue apuñalada y que sus homicidas arrojaron su cuerpo desde un automóvil en el kilómetro 21.

En videos que circularon por redes sociales se ve a la mujer tirada, todavía con vida, mientras los testigos preguntan si alguien la identifica.

“Estamos con una persona de aproximadamente 27 años... tiene signos vitales... si alguien la reconoce, por favor, estamos en el kilómetro 21”, indica una mujer en la grabación.

La víctima vestía un pants, una blusa negra, chamarra oscura y una bolsa de mano. A pesar de que los presentes intentaron auxiliarla falleció a los pocos minutos.

Policías del Sector Topilejo acordonaron la zona para evitar accidentes y pidieron la presencia de los peritos de la Fiscalía General de Justicia.

Después de las 22:00 horas, el cuerpo de la víctima fue levantado. Hasta el momento no ha sido identificada.

Apenas, la Fiscalía reconoció que de los días 11 a 15 de febrero se abrieron cuatro investigaciones por feminicidios. Sólo en la mitad de los casos los presuntos responsables fueron detenidos, mientras que el resto sigue en libertad.

